

Irgendeine Story

Von abgemeldet

Kapitel 7:

Titel: Irgendeine Story

Teil: 7/?

Autor: roseninselchen

Email:roseninselchen@aol.com

Homepage:-

Genre: Reale Welt

Bewertung: ab 18

Warnung: Sex(später), Depri(ein bisschen)

Inhalt: siehe erster Teil

Kommentar: Nun, hier ist endlich der nächste Teil. Sorry, dass es solange gedauert hat. Ich hatte diesen Teil in Frankreich geschrieben(auf papier) und ihn dann natürlich verloren. Wisst ihr wie schwer es ist dann soetwas komplett neu zu schreiben, weil das alte immer besser war? Nein? Dann seid froh.

Wer Rechtschreibfehler findet, darf sie gerne behalten. (hab nämlich keinen betaleser)

Sit back and enjoy!

Irgendeine Story Teil7

Die nächsten paar Monate verliefen ruhig. Kuyu lebte sich gut ins Internat ein und wurde Saschas bester Freund.

Jedoch erzählte keiner von beidem dem jeweils anderen von seine Gefühlen, aus Angst zurückgewiesen zu werden und damit ihre Freundschaft zu zerstören.

"Komm wir haben Latein!" Sascha zog Kuyu an der Hand hinter sich her. Dieser schüttelte nur den Kopf. Er mochte Latein noch nie und er wusste, dass Sascha es genauso wenig mochte, deshalb konnte er nicht verstehen, warum dieser sich heute so beeilte. Normalerweise trödelte er doch immer ewig und er musste hetzten, aber heute... Ob heute irgendwas besonderes war?

In der Klasse angekommen, setzte er sich in die hinterste Reihe, wo er sich zusammen mit Sascha eine Bank teilte.

Ihr Lateinlehrer, Herr Engelfried, betrat die Klasse. Kuyu stutzte. Warum hatte der so eine große Tasche dabei? Sollte heute irgendetwas geschrieben werden? Er sah zu Sascha, doch der machte keine Anstalten irgendetwas herauszunehmen oder noch zu lernen, also zuckte er mit den Schultern und sah wieder nach vorne.

"Also ich hab endlich ein Theaterstück ausgesucht." Begann Herr Engelfried den Unterricht. „Theaterstück? Davon wusste ich ja gar nichts. Ich sollte vielleicht wirklich

mla im Unterricht aufpassen. Aber Theater klingt gut, da bin ich mal gespannt.'

"Es handelt sich um Piramus und Tisbe. Das ist soetwas ähnliches wie Romeo und Julia, das werdet ihr ja wohl kennen. Also meldet sich irgendjemand freiwillig die Tisbe, vergelichbar mit der Julia, zu spielen?" Er sah sich aufmerksam in der Klasse um, doch niemand rührte sich. Er nickte. "Das hatte ich mir schon fast gedacht. Ich hab hier einen Sack, in dem sich Zettel befinden. Auf diesen Zetteln stehen die Namen der zu besetzenden Personen. Ich gehe jetzt reihum und jeder zieht sich einen." Gesagt, getan.

„Hoffentlich zieh ich nicht die Tisbe“, dachte sich Sascha. Als die Reihe an ihm war, griff er hinein und zog einen Zettel heraus. Er wollte warten bis Kuyu auch einen hatte und ihn dann mit ihm zusammen öffnen. Als auch Kuyu einen hatte, öffneten sie sie und erstarrten.

"Was hast du?" fragte Kuyu Sascha.

"Piramus! Und du?"

"Tisbe." Dabei lief er rot an.

Sascha grinste. „Er muss eine Frau spielen! Ob es auch eine Kusszene gibt? Das wird sicher interessant. Momentmal! Wenn sich jemand küsst, dann doch Pyramus und Tisbe, also Kuyu mich. Scheiße! Das kann doch nicht gut gehen. Was ist, wenn er merkt, dass ich etwas für ihn empfinde?“

Kuyus gedanken gingen in eine ähnliche Richtung. „Herr Engelfried kann doch nicht ernsthaft von uns verlangen, dass wir uns auf offener Bühne küssen, oder? Ich meine, ich hätte da ja nichts gegen, wirklich nicht, aber falls Sascha etwas merken würde, dann wäre das eine Katastrophe! Er würde mich hassen und ich könnte ihm nie wieder in die Augen sehen.“

Ihr Lateinlehrer holte sie beide aus ihren Gedanken. "Meine Herren! Träumt ihr? Ich habe euch gefragt, welche Rollen ihr habt."

"Ich habe den Pyramus.", meinte Sascha während er einen leichten rötlicher Schimmer bekam. Er bekam von seinem Lehrer einen großen Blätterhaufen, auf dem fast die Hälfte angetrichen war. "Das soll ich doch nicht alles auswendig lernen, oder?" fragte er geschockt.

"Doch natürlich. Je schneller du ihn kannst, desto besser." Er wandte sich an Kuyu.

"Und welche Rolle hast du?"

"Tisbe." Flüsterete er so leise wie möglich, doch der Rest der Klasse bekam das natürlich mit und brach in lautes Gelächter aus. Er bekam ebenfalls einen großen Blätterstapel gereicht, auf dem die andere Hälfte des Textes angestrichen war.

"Das trifft sich doch gut, dann könnt ihr beide ja zusammen lernen."

Es klingelte und zwei immer noch etwas geschockten Schüler gingen zur nächsten Stunde.

Na wie fandet ihr das? Besser als die anderen Teile, oder?(Kann sich denn noch jemand an die anderen Teile erinnern?) Mein Lateinlehrer heißt wirklich Herr Engelfried und wir haben dieses Stück wirklich mal gespielt(ich war die Tisbe, das war der Horror, sooo viel Text und dann so ein schwachsinniger!) Aber keine Angst, ich hab nicht vor, etwas von dem Text zu schreiben(allein weil ich den nicht mehr finde). Der war sowieso blöd, so ne Kindersprache und dann halb deutsch und halb Latein.

Krieg ich FB? *puppydog eyes *